

11月24日(金)春日井市交渉を行いました

春日井民商の意見も反映、小規模企業振興条例は12月議会で制定予定

春日井民商だより

春日井市ことぶき町一八三
011-811-1481
FAX 八一一九七五六



11月24日(金)春日井市との懇談(市交渉)が行われ、会員・婦人部員約11名が参加しました。

市側からは経済振興課など7部局から課長ら10名が参加。日本共産党春日井市議団3名と市民クラブの小島市議も同席しました。



森山会長あいさつのあと、星野事務局長より市側に「インボイスを知っている人(6名中5名)」

「インボイスが始まったことにより自分の周りが変わったと思う人(6人中0人)」という質問があり、「一般市民にはわからないが、登録事業者になれば売上2割の税負担が増える。市民の知らないところで増税が行われていることをわかっていただきたい」という話があり、その後、物価高騰による支援策に対する要望について懇談しました。「製造業だが、原材料は高騰していくのに工賃は上がらない。そのため仕事をしていても、儲けていく感覚がない」「新築が今年6月以降なくリフォームのみ。コロナ渦で、材料費あがり、今年で価格が800〜1,000万程上がっている」「非課税でもなく、給付金ももらえないため、この物価高騰で買い物をするのも怖いと感じる」「子育て世代は困っている。緊急的な支援を願う」などの実情を訴えました。

物価高騰対策として昨年もあったプレミアム付き商品券の発行が今年もあり、民商側より低所得者など買えない人達もいる。その点はもっと考えるべきと声があがりました。

春日井市中小企業振興基本条例については、今年の12月の議会で制定の見込みであることが明らか

かにされ、パブリックコメントに関し、会長名で提出した春日井民商の意見が一部採用されることわかりました。

また、相談が増えている後期高齢者医療の保険料の引き下げについて、「後期高齢者医療保険に変わりかなり保険料が高くなった」「後期高齢者医療保険は、個人個人に来るのに、減免の対象かどうかは世帯で行われる。制度的におかしいのでは」という意見や、「通常75才だと雇ってもらえないのに高額な保険料をとるのはいかなるものなのか。生活ができなくなる」等の意見が出ました。それに対し市側からは「安くできるのなら安くしたいが、軽減を有効活用するなどしていただきたい」との回答がありました。

マイナンバーカード保険証についても、来年8月には新しい保険証が配られ、10月には「資格証明書」、マイナ保険証の切り替えが行われる。3種類もある事は税の無駄遣いではないのか。国の支持を待つのではなく市民の状況が一番わかってほしい。等の意見もでました。

今後、春日井民商は、市民の実情を知らせていき、市民や中小業者が安心して生活できるようにその立場にたった施策を実現させるために運動を強めていきます。

行こうよ犬山

愛青協主催

11月26日(日)に愛青協主催

「行こうよ犬山」が開催されました。総勢17名が参加し、春日井からは8名(うち子供3名)で



楽しい一日を過ごしました。

「おなかいっぱいになった」など

「おい買ってしまった」

「お土産をいっぱい買ってしまいました」

好天の中、南知多に行ってきました

共済会バスハイクに37名参加

11月26日、好天の中、今年の共済バスハイクを行いました。今年も南知多へ。豆千での「ふぐ会席」をメインに「つくだに街道」「野間大坊」「エビせんべいの里」「めんたいパーク」と盛りだくさんの立ち寄りです。「お土産をいっぱい買ってしまいました」

尾北民商副会長で「ぎやらしい木屋」を営んでおられる山下さんから町の移り変わりについてや、毎年11月の第2週目の日曜日に行われる犬山クラフトフェア「おもしろそうだがや」の運営についてお話があり、クラフトフェアに関するDVDを鑑賞。「30年近く前は閑散としていた旧城下町がにぎやかになった。来年の開催については、今後につないでいってほしい若い人たちの力が必要」とお話されました。

日高昆布好評販売中!
毎年好評いただいている日高昆布が今年も入荷しました。



大	500グラム入り	2500円
小	200グラム入り	1500円
根昆布	300グラム入り	2400円